

## REACCIÓN CUATROTEÍSTA

Legisladores se refirieron a la decisión del árbitro electoral.



“

**(PRESENTAREMOS)**  
**LOS** juicios de protección ciudadana ante el TEPJF, por la resolución o acuerdo que emitió el INE. En esta decisión se extralimitó, porque va más allá de lo que prevé la Constitución”

**RICARDO MONREAL**  
 Coordinador de diputados de Morena



“

**PARECIERA QUE** (algunos consejeros) quieren que salga mal la elección. (Yo) seguiré promoviendo la elección, porque el INE dice que los poderes no saquen anuncios, no que yo legislador no pueda llamar a votar”

**GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA**  
 Presidente del Senado



“

**VAMOS A** presentar esta iniciativa para que quede más claro que cuando se trata de ejercicios democráticos, todos los actores del Estado tienen que participar, no estamos promocionando a una candidata o un candidato”

**LUIS ALFONSO SILVA**  
 Senador del PVEM

# Anuncian reforma para promocionar votaciones

**| Por Ulises Soriano**  
 ulises.soriano@razon.com.mx

**SENADORES DE** Morena y aliados dieron a conocer que presentarán una iniciativa de reforma a la Constitución para establecer que, en procesos electorales, los “actores del Estado” puedan participar en la promoción del voto sin promover candidaturas.

Luis Alfonso Silva, del PVEM, y Antonio Morales y Laura Estrada, de Morena, dieron a conocer que presentarán la propuesta para clarificar la difusión de los comicios.

“Vamos a presentar esta iniciativa para que quede más claro que cuando se trata de democracia, cuando se trata de ejercicios democráticos, todos los actores del Estado tienen que participar, por ser un tema de interés público y porque no estamos promocionando a una candidata o un candidato. No estamos diciendo: ‘vota por tal o cual’, lo que estamos haciendo es

invitando al pueblo a que participe, que haga suya esta elección del primero de junio.

“Estamos viviendo un proceso histórico de renovación del Poder Judicial, ya todos los candidatos están en campaña y resulta una sinrazón que el INE resolviera evitar que los poderes públicos puedan fomentar y hacer que la ciudadanía participe más en este ejercicio democrático”, señaló Silva Romo.

Insistió en que esta iniciativa que presentarán no es sinónimo de un “ataque” al Instituto Nacional Electoral (INE), pero “sí parece un sinsentido que el Consejo General haya prohibido a los poderes participar en la promoción del voto ciudadano”.

Por otro lado, Saúl Monreal, acusó al árbitro de querer “tronar” la elección del Poder Judicial, pues dijo, “parecería que el INE está apostando que no haya participación, a que haya desconocimiento”, y acusó al árbitro electoral de “querer cooperar todo tipo de difusión”.